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Abstract :

Industrial property rights are the most important tools and means of competition
under the market economy system where it is supposed and subject to the law of
supply and demand to achieve its balance, but the great impact of technological
development on it is what prompted the Algerian legislator to strengthen
Algerian law with an arsenal of laws, although they are sporadic and complex,
but they include A set of judicial and administrative mechanisms that address
the various forms of infringement of industrial property rights in order to
achieve integrated protection against all its forms, especially in light of an
economic system based on the withdrawal of the state from interference in
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economic activity and the replacement of this role with a new role that is the
controlling state that aims to achieve market balance .

Keywords: industrial property rights, unfair competition lawsuit, administrative
deterrence, remedial role, preventive role, stopping unfair competition acts.

Résumé :

Les droits de propriété industrielle sont les outils et moyens de concurrence les
plus importants dans le systéme d'économie de marché ou il est supposé et
soumis a la loi de I'offre et de la demande pour atteindre son équilibre, mais le
grand impact du développement technologique sur celui-ci est ce qui a poussé le
législateur algérien renforcer le droit algérien avec un arsenal législatif, bien que
sporadique et complexe, mais qui comprend un ensemble de mécanismes
judiciaires et administratifs qui traitent des différentes formes d'atteinte aux
droits de propriété industrielle afin de parvenir a une protection intégrée contre
toutes ses formes, en particulier a la lumiere d'un systéeme économique fondé sur
le retrait de I'Etat de toute ingérence dans lactivité économique et le
remplacement de ce rdle par un nouveau réle qui est celui de I'Etat contrdlant
qui vise a atteindre I'équilibre du marché.

Mots clés :droits de propriété industrielle, action en concurrence déloyale,
dissuasion administrative, réle réparateur, rle préventif, arrét des actes de
concurrence deloyale.
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